
Bonjour! Je m’appelle Yeatland « Yeats » Wong et je siège depuis longtemps au sein du conseil 
d’administration de STI Canada et je suis actuellement membre du conseil de direction. Je suis 
également directeur de la mobilité intelligente chez Transnomis Solutions. Je travaille dans le 
domaine des systèmes de transport intelligents (STI) depuis près de 20 ans, dont plusieurs 
années au sein du service des transports de la Ville de Calgary. 

Je suis passionné par les STI, et tout autant pour STI Canada. Je crois que cette organisation 
est vraiment importante pour réunir les grands jours du domaine des STI.   

Je tiens également à maintenir la pertinence de STI Canada. La principale raison pour laquelle 
je souhaite devenir membre du conseil d’administration est de contribuer à la croissance et à la 
vigueur de notre organisation.   

Au cours des dernières années, j'ai travaillé d’arrache-pied pour l'organisation : j'ai coorganisé 
les ateliers Technology Innovation Forums (TIF) et j’ai travaillé très fort à l’organisation des 
conférences et réunions générales annuelles (CRGA). J'ai aimé aider là où je pouvais sur 
l'application de la conférence, les trousses de parrainage, l'aménagement des salons 
commerciaux, les spécifications audiovisuelles, les révisions de contrats et les aspects de 
divertissement de nos conférences.    

L'une de mes passions est d'apporter des idées nouvelles et novatrices pour maintenir la qualité 
de tout ce que nous offrons à nos membres. Par exemple, ces derniers mois, j'ai travaillé sur 
une nouvelle bibliothèque pour les membres, qui proposera des enregistrements vidéo 
d'évènements et de webinaires consultables par transcription. Je crois fermement qu'il est 
important d'explorer comment STI Canada peut améliorer concrètement les services offerts à 
tous ses membres. 

Au cours des dernières années, j'ai eu le plaisir de siéger au sein du conseil d'administration de 
STI Canada et à deux reprises et au sein du conseil de direction. Je crois avoir bien rempli mon 
rôle de directeur et, même si une grande partie de mon travail s'est déroulée en coulisses, je 
crois que notre organisation a tiré parti des nombreuses heures que j'ai consacrées à STI 
Canada. 

En tant qu'ingénieur, je possède une vaste expérience du domaine des STI et une 
connaissance approfondie de nos membres. J'ai œuvré dans la fonction publique, tant au palier 
municipal que provincial. J'ai également collaboré étroitement avec le milieu universitaire. J'ai 
travaillé comme consultant et, plus récemment, comme fournisseur. J'apporte également une 
solide expérience en commercialisation et en organisation d'évènements. Je suis 
particulièrement enthousiaste à l'égard des nouvelles technologies et des innovations qui 
peuvent contribuer à améliorer encore davantage notre organisation.  

Si je suis réélu au conseil d’administration, je continuerai d’apporter ma créativité, mon énergie 
et mon enthousiasme aux évènements d’ITS Canada. 

 

 

 


